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Il messaggio francescano rafforza l'amicizia con la Spagna

Gemellaggio con Santiago
Il sindaco Ricci nella cittadina della Galizia

Mobilificio
Bazzarri

Si contano
i danni

dopo l'incendio

Assisi Si è gemmellata con Santiago de Compostela per l'amore di San Francesco

ASSISI· E' ufficiale: Assisi sarà
la prima città italiana agemellar
si con Santiago de Compostela.
E' rientrata ieri sera la delegazio
ne assisana cbe, ieri e ieri lraltro,
è stata ospite delle autorità spa
gnole, in occasione dei festeggia
menti dell'apostolo Giacomo,
per avviare le ultime pratiche bu
rocratiche per il gemellaggio.
Per Assisi si tratta del terzo mp
porto speciale, dopo quelli stretti
con San Francisco e Betlemme;
un gran risultato che riporta, reli·
giosamente parlando, Assisi nel·
la sua dimensione medievale, sug
gellata da San Francesco, di meta
tra le più ambite dai pellegrini in
una rete di percorsi nel quale San
tiago sicmamente primeggiava.
Quattro erano infatti i siti presso i
quali j fedeli potevano ottenere il
peroono: la Terra Santa, le tombe
degli apostoli a Roma, Santiago
de Campostela e la Porziuncola
di Santa Maria degli Angeli. Ma
il patto si è stretto anche tra due
siti Unesco, andando ad aggiun
gere un tassello importante nel

percorso in cui il sindaco Ricci
sta guidando per mano Assisi,
verso un circuito di primo livello
sotto ilprofilo internazionale.
Una bella notizia quindi non solo
per credenti e cultori delle tradi
zioni sroriche, ma anche per i più
profani, che vedranno la propria
cittadina divenire ancor più og·
getto di visite e turismo. "Una

tipologia estesa quella dei pelle
grini che affrontano, come avvie
ne a Santiago de Campostela, i
cammiJli religiosi" considera il
sindaco Ricci, dopo aver apprez
zato in prima persona in questi
due giorni nella stessa località le
testimonianze francescane che
parlano del Poverello "che parto
no dal sacrificio semplice del cri-

stiano più sereno, alla ricerca tra
vagliata della propria spiritualità
che decidono di affrontare, trami
te la prova fisica, personaggi di
estesa cultura e impegnative pro
fessionalità".
E' stato intenso il mini tour che la
delegazione assisana, composta
dal sindaco, Claudio Ricci, dal·
l'assessore ai gemellaggi, Daniele

Martellini, edall'assessore al turi
smo ealla cultura, Leonardo Fao
letti, hanno affrontato; a loro s0

stegno il supporto del professar
Caucci e a compimento del tutto
l'incontro col sindaco spagnolo,
con il quale "il dialogo si è' pro-
tratto lungo e cordiale per oltre
un'ora e mezzo, durante il quale
sono state verificate le affinità cui,
turali e spirituali tra Assisi eSan
tiogo de Camposlela, soprattutto
in merito aI comune intento nel
rappresentare, tramite il valore
simbolico del cammino, il mes
saggio cristiano" ha riportato il
primo cittadino.
"Alle festività in onore dell'apo
stolo Giacomo" ha raccontato Ric·
ci "avranno preso parte, tra il 24
e il 25 luglio, almeno 100.000 pel
legrini".
Quindi adesso 8<ll'aIlDO appronta
ti i documenti eiprotocolli neces
sari alle cerimonie ufficiali del
gemellaggio tra la capitale del
francescanesimo e la cittadina
spagnola.

Alberta Gattucci

ASSISI - Primo bilancio dei danni
occorsi al mobilificio Bizzarri di
Palazzo, colpilo dalle fiamme nella
seIata di martedì. Il deterioramen
to più gnwe alla struttura ha coin
volto l'impianto di verniciatura, la
cabina da cui si presume sia parti
to lo scoppio. IJarea grandemente
danneggiala risulta abbastanza cir
coscritta, poiché il fuoco non do
vrebbe aver intaccato altre zone
portanti del capannone. Lungo e
paziente il lavoro dei vigili del ruo
co del distaccamento di Assisi, il
cui intervento, poco dopo lo scop
pio dell'incendio, all'incirca le
tg,30, si è protratto per ore; intor
ll() alle 20 le fiamme sono state
spente, mentre le squadre si sono
date il cambio prosegnendo nella
bonifica della zona fino alle 23,30.
10 spegnimento mpido ha impedi
to il propagarsi del fuoco agli altri
capannoni, una tipografia e un fa
bacchificio. illese anche le perso
ne - una da.:ina - che si trovcM1no
nello stabile al momento della scin
tilla cbe ba causato l'incendio.

Valentina AntoneJli

Più studenti:
trovate le aule
per le superiori

VJIlEdizione da SOgtUJ

Cambio Festival
si parte stasera

Ascani respinge le accuse e chiama in causa la Regione

Per il Chiascio c'è stata mobilitazione

Chiascio Denunciato il problema degli attingimenti

C'è il censimento catastale

si che hanno riportatu i test ai qua
li abbiamo sottoposto l'acqua del
fiume Chiascio. TI risultato dei no
stri appelli èslalc deludente". Ma,
sucees.sivamente ricolltattato, l'as
sessore Cristofani si era dichiarato
tagliato fuori dal problema dopo
averfatto emettere l'ordinanza che
impone il divieto di attingimento
dalle acque del Chiascio, fino al
punto in cui questo incontra il Ta
pino, "Ora il problema però rima
ne, almeno alivello pratico· com
menta l'Ascanì "dal momento che
nessuno controlla che la legge ven
ga rispettata. Mi domando dove
sia la Regione in questo periodo di
crisi idrica, ma non essendoci
prossimi appuntamenti elettorali,
temo che dovremo aspettare di
sentir ripetere le solite promesse,
come sempre accade, per sei mesi
ogni cinque anni".

ASSJSI - I Ds attaccano Bartolini sul problema dell'emergenza idrica.
"Gran parte delle- condutture - dice il partito - nel territorio sono in
condizioni fatiscenti e quindi nei giorni dì siccità vanno in tilt. Non è
tollerabile. però, cbe l'ex sindaco si nasconda dietro a un dito, accusando
l'Mo eUmbra Acque, la responsabilità èda far risalire, invece, all'ammi
nistrazione comunale, che ba gestito direttamente l'acqua dal 1996 al
2002. In quegli anni, non si è provveduto arimodernare le condutture e
oggi si pagano le inefficienze del passato aspese dei cittadini".

I Ds attaccano Bartolini

tuazione già da metà giugnll, con·
tattando sia l'assessore provinciale
Crisrofani, che alcuni consiglieri
per denunciare la crisi idrica e i
preoccupanti responsi delle anali-

Amicidel Chiascio "perché non si
senta solo nell'aver costatalo le
condizioni nelle quali si trova il
fiume. Il gruppo di cui sono coor
dinatrice si è interessato della si-

BASTIA UMBRA (a.g.) - Cristofa
cieromiwrerip~ciOOso~e

ciechi agli ili dell'Ascani; gli
Amici del~o rispondono al"
lesegnalazioni responsabili del cit
tadino David. Allarmismo da gran
caldo in materia di Chiascio? Ne
anche per sogno; OH cittadino Da
vi! ha pienamente ragione, tranne
che su una questione: del proble
ma cl interes.siamo con passione
da sempre" fanno sapere dall'asso
ciazione di volontariato "Amici
del Chiascio".1.Jl notizia non ècer
to consolante per gli amanti della
natura, ma va a supporto delle di
chiarauoni con cui David descri
veva uno scenario de.solante, in
cui pesci morti e pozze d'acqua
~anrelafurev.mQdapOOnme

"Desidero confortare il cittadino
David" dichiara Maria Rita !sca
ci, presidente dell'associazione

BASTIA UMBRA - Portato atermine il censimento catastale del territorio,
l'assessore Tardioli ha presentato, insieme all'ingegner Sfurna, il nuovo
sistema ecografico catastale in PIOlipettiva del Sit -sistema informativo
territoriale. li sistema è stato sviluppato in cOllaborazione con }'assessorato
all'Urbanistica, II cemimento catastale costituJsce uno dei punti program
matici dell'amministrazione, per valorimre i dati del Comune, p3S!>ilndo
da struttura numerica a struttura numerica digitale del territorio. Attual
mente si sta·effettuando un aggiornamento dene mappe catastali.

ASSISI {v.a.l - Il Cambio Festival
cresce, eoffre un programma ricco
di iniziative eesibizioni interessan
ti. Da slaseIa prende il via l'VIU
edizione dell'evento musicale che
si svolgerà nel borgo di Palazw di
Assisi per quattro serate, fino ado
menica prossima. I:obiettivo del
l'associazione culturale organiZla
trice PonteLevatoio èquello di offri
re al pubblico}'occasione di ascol·
tare concerti di musica sperimenta·
le e, parallelamente, godere di molo
teplici espressioni artistiche legate
alla tradizione e alla storia umbra,
dal cinema alla buona tavola, con i
prodotti tipici e vini locali che p0
tranno essere gustati tutte le sere
nella suggestiva piazzetta del Palaz
w dei figli di Cambio_ In cartello
ne, ~tasera, il concerto dello Stefa
nia Tallini Trio, musica jazz con
contaminazioni etniche. Domani
sera Vito Ranucci, accompagnato
dai Musicisti di Napoli-Est. Sabato
sera Flying Pìckets, Dylan Foster,
Miche! Henry, Simon Forter, An
dy l.aycock e Andrea FigaUo, che
eseguiranno canti 'a cappella", tul
lima sera, musica dal Mediterra
neo con Stefano Saletti e la Piccola
Banda Ikona. Per informazioni e
acquisto dei biglietti, chiamare il
338.5664911 o 335.5621384, oppu
re visitare www.cambiofestivaLil

l'assessore Buconi

ASSISI -La Provincia di Perugia
è al lavoro per assicurare la mi
gliore sistemazione agli studenti
degli Istituti Superiori della Pro
vincia, in conformità con il Pia
00 di Utilizzo edifici 2007/2008.
Per quanto riguarda la rona di
~isi. "le situazioni in evoluzio
ne riguardano il Liceo Scientifi
co· evidenzia l'assessore a11'edi
tizi.a scolastica Massimo Buconi
. in aumento di una classe, l'Itis·
Ipsia e l'istituto alberghiero oon
due classi in più. Sia il liceo
scientifico che l'Itis-Ipsia trove
ranno spazio nelle sedi attuali,
mentre le problematiche legate
ali 'Istituto Alberghiero verranno
risolte utilizzando parti del Con
vitto Nazionale "Principe di Na·
poli-. Il tutlo costerà 32.000 eu·
IO_


